RAPPORT DE TRAVAIL DU PROJET EPP N'GBEHO 2022

"Construction de bâtiment d'une salle de classe et des cabines de toilettes".

(2ème Partie et Fin).

Après les fêtes du Nouvel An, les maçons retournent à N'Gbèho pour commencer les travaux de crépissage. Comme il n'y a qu'une seule salle de classe, les travaux à l'intérieur du bâtiment avancent rapidement. L'extérieur prend plus de temps car la fondation est haute. Néanmoins, tout est maîtrisé sans grande difficulté.









Enfin, les sols et l'escalier sont cimentés.



Depuis que l'équipe de construction est revenue sur le site, nous avons discuté de la manière de construire des toilettes ici dans la zone marécageuse. Les toilettes existantes ont été construites par la municipalité. La fosse est construite dans l'eau. Il n'est pas certain que la fosse soit maçonnée. Nos employés disent qu'il est rempli d'eau. Enfin, nous décidons de construire la fosse sur le gazon. Une fondation de 50 cm d'épaisseur est coulée avec Sikalite et Sikalatex. La fosse est également enduite de Sikalite et de Sikalatex.









Une grande dalle vaste est coulée pour laisser de la place aux escaliers.



Les cabines de toilettes sont construites au-dessus. Comme l'école n'est pas loin de la mer, nous avons mis un toit en tuiles. La tôle ondulée rouillerait très vite à cause de l'air salin. Les garde-corps ont été posés.

Les peintres commencent à peindre le bâtiment.





En peu de temps, les nouveaux bâtiments brillent de couleurs vives.





Les logos ont été peints sur les murs.







Nous tenons à remercier **M. Maus** pour la confiance et **l'association Fly and Help** pour la fantastique coopération. Le bâtiment sera ouvert quelques jours après les vacances de Pâques. Je vous reviens très bientôt avec des photos de la cérémonie d'ouverture.

